

“La primera tarea de la educación es enseñar a ver”

Rubem Alves

“La educación no cambia al mundo, cambia a las personas que van a cambiar el mundo”

Paulo Freire

“Si quieres ir rápido, avanza solo. Si quieres ir lejos, ve con otros”

Proverbio africano

DEDICATORIA

Para todos los que sueñan como yo y conmigo en habitar un mundo en el que la diversidad es potencial, oportunidad y riqueza, y que desde su quehacer aportan día a día en la construcción de una sociedad para todos.

AGRADECIMIENTOS

Sería justo mencionar en este espacio a todos los que directa e indirectamente contribuyeron a este proyecto, pero el espacio es insuficiente, como lo es la memoria.

Sin embargo, entre todos ellos merecen mención especial aquellos participantes constantes, que ante todo fueron los más grandes motivadores. Juan Camilo Suárez, doña Gloria Román, don Elkin Suárez, Andrés Felipe Marín, Johan Rodríguez, Juan Guillermo Rodríguez y David Arcila, así como cada uno de los niños que más que información me dejaron enseñanzas, los niños cuyos nombres, por respeto a sus derechos, no puedo mencionar.

A cada uno de los directivos y docentes de las instituciones que me abrieron las puertas y se convirtieron en promotores del proyecto, de manera especial Dora Céspedes, Gloria López, Walter Vélez, Eduar Restrepo y Lorena Orozco. A la diseñadora Juliana Menjura y la ingeniera Daniela Villa, por su trabajo responsable, y por meterle corazón. A mi familia, que nunca escatimó en apoyo. Y cómo no, a Camilo Restrepo Ayala, Gustavo Sevilla Cadavid y Felipe García Quiroz por su asesoría invaluable.